



Grundschule Vienenburg

www.wordpress.nibis.de/gsvienen/

Kopflausbefall

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

in der Grundschule Vienenburg sind Kopfläuse aufgetreten. Damit eine weitere Verbreitung möglichst vermieden wird, bitte ich darum, Ihr Kind zu Hause sorgfältig auf einen eventuellen Befall hin zu untersuchen.

Kinder mit Kopfläusen dürfen **nicht** in die Schule kommen. Bei einem festgestellten Befall bitte ich Sie, eine entsprechende Behandlung mit einem „Läusemittel“ in Kombination mit einer mechanischen Entfernung durch Auskämmen vorzunehmen. Alle zugelassenen Kopflausmittel töten sicher die frei beweglichen Läusestadien ab, nicht aber hundertprozentig die Eier. Deshalb ist es wichtig, nach der Kopfbehandlung die Nissen sehr sorgfältig durch Auskämmen mit einem Nissenkamm - vorzugsweise aus Metall - zu entfernen. Nach der erfolgten Behandlung **empfehlen** wir Ihnen, einen Arzt aufzusuchen, um sicherzugehen, dass Ihr Kind frei von Läusen und Nissen ist. Erst nachdem die Behandlung erfolgreich abgeschlossen wurde, darf Ihr Kind die Schule wieder besuchen. Bitte bestätigen Sie uns den Behandlungserfolg schriftlich (z. B. im Hausaufgabenheft).
Danke!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Simon